

Medaillenreigen gefeiert

Dressurreiter der PSG Wittgenstein bei mehreren Turnieren erfolgreich

sz Bad Berleburg. Dreimal Gold in Serie hieß in diesem Monat für die Dressurreiter der PSG Wittgenstein. Sarah Gina Faupel und ihr Pferd „Finn“ gelang der dreifache Sieg bei zwei Turnieren in den Dressur-Prüfungen der Klasse L. Bei einem Reitturnier in Oberkirchen gewann sie beide L*-Dressuren mit den Bestnoten 8,0 und 7,4. Mit ihrem Pferd „Sweet Scarlett“ erreichte sie in der Dressurreiterprüfung Klasse A mit der Wertnote 7,1 den 4. Platz. Erfolgreich war auch ihr Ehemann Marc-André Faupel. Er erreichte auf „Finn“ und mit der Wertnote 7,2 in der Dressurprüfung A den 3. Platz.

Wenige Tage später auf Norderney bei der „Sunshine Week“ hatte Sarah Gina Faupel wieder das Siegertreppchen für sich gesichert. Sie brillierte mit „Finn“ in der L-Dressur und gelangte mit der Best-

note 7,2 auf den 1. Platz. Zudem sicherte sie sich den 2. Platz in der Dressurreiterprüfung der Klasse L mit der Traumnote 8,5. Marc-André Faupel verbuchte hier ebenfalls Erfolge. In den Dressurprüfungen Klasse A** belegte er den 4. Platz mit der Wertnote 7,3. In der Strandprüfung Dressur Klasse A* und in der Dressurprüfung Klasse A* erreichte er jeweils mit den Noten 7,4 und 6,8 den 8. Platz.

Eine weitere erfolgreiche Turnierreiterin der PSG Wittgenstein ist Marion Fischer. Sie verzeichnet mit Pferd „Fürstencarl“ auf einem Reittunier in Frankenberg zwei Erfolge. Sie sicherte sich in der Dressurpferdeprüfung der Klasse A den 3. Platz mit der Wertnote 6,7. Auch in der Dressurpferdeprüfung der Klasse L war sie erfolgreich. Dabei erlangte sie mit der Wertnote 6,6 den 3. Platz.



Sarah Gina Faupel sicherte sich mit ihrem Pferd „Finn“ gleich mehrere große Erfolge bei verschiedenen Turnieren.

Foto: Verein